



Débordants d'énergie, les 27 élèves participant au camp de cette semaine ont entre 7 et 15 ans.

PHOTO YANN BÉGUELIN

DELÉMONT

Entre danse et arts visuels pour exprimer leurs émotions

Une trentaine d'enfants expérimentent cette semaine l'art dans un camp mélangeant danse et arts visuels, au centre Saint-François à Delémont. Avec pour thème «Terrain sensible», le camp invite les élèves à exprimer leurs émotions de diverses façons. Une représentation finale se tiendra demain soir.

«On les motive à croire en leurs projets et à aller jusqu'au bout, tout en gardant un côté créatif et ludique», résume Célien Milani, membre du comité d'organisation des camps artistiques et responsa-

ble des arts visuels, en parlant du camp danse et arts visuels de la Coordination jeune public, qui se tient toute cette semaine au centre Saint-François à Delémont.

En effet, les 27 enfants présents, de l'ensemble de l'Arc jurassien, sont incités à exprimer toute leur créativité. Un seul mot d'ordre: transmettre leur vécu et décrire chaque émotion ou sensibilité par un geste ou par une représentation visuelle, qu'il s'agisse de peinture, de sculpture ou encore de toutes sortes de vidéos.

Par exemple, une fille a souhaité monter un film image par image d'un volcan qui explose. Une idée qui correspond tout à fait au thème du camp, à savoir «Terrain sensible». «Heureusement, la joie

est l'émotion qui ressort le plus», relève Tommy Cattin, responsable de la danse.



La joie, c'est l'émotion qui ressort le plus.»

La consigne est très appréciée par les jeunes élèves, dont Maëlia, de Glovelier. «Ce qui est cool, c'est qu'on peut faire tout ce qu'on veut. Souvent, on s'entraide et on ne laisse pas les autres seuls», dit-elle. Les responsables du camp veillent en effet à éviter tout jugement et à enlever les stéréotypes. En danse par exemple,

les garçons sont minoritaires, mais il y en a, font-ils savoir. Et la bienveillance règne.

Un mélange qui prend

Les organisateurs sont par ailleurs ravis de la tournure que prend ce camp année après année. «Cette fois-ci, les trois quarts des élèves se sont inscrits aux deux camps. C'est une belle surprise pour la suite: tout peut se mélanger et les enfants veulent essayer des choses qu'ils n'ont jamais faites», se réjouit Célien Milani.

Une présentation des réalisations des enfants pendant la semaine, alliant notamment danse et vidéos, se tiendra demain soir à 18 h 30 à la halle du Château à Delémont, pour leurs parents, mais pas que. Entrée libre. **INÈS BARTLOME**